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★ メークアップ届
・10／20  小松ＲＡＣ　松多、丸山、山本
・10／22  能美ＲＣ観月例会　堀、中西
・10／23  ＩＡＣ地区協議会　北村
・10／24  秋季家族親睦旅行　堀、数左、松山、中西、那谷、西、野尻、斉藤、山本、安井、吉田弘、湯浅外志男
・10／29  第１回提言室　吉田功、中西、数左、斉藤、中澤、出口、古西、寺田
・10／30  地区指導力セミナー　堀、中西、野尻、西、杉本
・10／31  地区大会　堀、中西、野尻、出口、蓮井正亮、蓮井正樹、加登、北村、宮城、那谷、西、谷内、斉藤、生水、
　　　　　　　　　　　　杉本、德田、塚本、山崎、吉田弘、湯浅外志男

★ 11月4日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 64名　・出席数 46名　 ・欠席数 20名　・出席率 68.75％例 会 報 告

2701回　2010年11月4日　例 会 於：小松グランドホテル

■会長挨拶・報告　堀　伸市

　昨日、中田一於会員が北國文化賞を授賞されました。おめでとうございます。
次は是非人間国宝を目指して欲しいと思います。１０月２４日（日）秋季親睦例
会とし、奈良に行って来ました。午前中は特別公開の薬師寺、午後は平城遷都
１３００年祭を見学し、会員と家族の方、それぞれ親睦を図り楽しい１日とな
りました。また、１０月３０日（土）３１日（日）の２日間、新湊で地区大会
が開催されました。１日目は指導者セミナー、２日目は本会議、記念講演会、
大会の夕べ（懇親会）が行われました。記念講演会の講師は、アサヒビール名
誉顧問の中條高徳さんをお招きして「歴史を忘れた民族は滅びる」と題して講
演がありました。内容は「民族が滅びる３原則」があり、その中の１つに理想や夢を失った民族は滅び
る。特に最近の若者は理想や夢が年々小さくなってきている。最後にロータリアンは、我が国のリーダ
ーとして、若者に人間学としての教育としつけをしっかり行って欲しいと講演されました。

・在籍４０年に達せられたロータリアン

・在籍４０年に達せられたロータリアン

・在籍３０年且つ出席率１００％のロータリアン

蓮井 正亮 会員

吉田 直人 会員

新谷 紀栄 会員

卓話卓話卓話  「ソーシャルビジネス最前線」 〜 社会貢献色を強める海外ビジネス新潮流 〜

市 川　裕 康  様

㈱ソーシャルカンパニー　代表取締役

［紹介者］

八十山和代会員

★委員長報告　 ～ 表 彰 ～

蓮井正亮会員　 吉田直人会員　新谷紀栄会員



2702回　2010年11月11日　例 会 於：小松グランドホテル

■会長挨拶・報告　堀　伸市

　１０月２８日（木）石川県内及び全国公開に先駆けて映画「武士の家計簿」の完成披露試写会を北國
新聞社の赤羽ホールで観る機会がありました。この映画は幕末から明治にかけての激動の時代、刀でな
くそろばんで一家を守り抜いた実在した加賀藩士・猪山直之の姿と深い絆で結ばれた猪山一家の物語で
す。
　この映画は先行きの見えない状況で、人はどう前向きに生きるのか。家族はどう励ましあうのか。ポ
イントは日本人が変動期を如何に耐え、生き抜いて行くか。現代に通じるメッセージが込められている
ように思いました。

堀　伸市
　市川様本日は貴重な卓話を頂き有難うございま
した。中田一於さん、北國文化賞の受賞おめでと
う。また、地区大会での特別賞、在籍４０年のロ
ータリアンとして蓮井正亮さん、吉田直人さん、
在籍３０年且つ出席率１００％のロータリアンと
して新谷紀栄さん、三人の方の受賞おめでとう。

宮城　敏子
　市川様、今日は卓話有難うございました。これ
からの社会に益々のご活躍を祈ります。中田一於
会員、北國文化賞おめでとうございます。これか
らも体に気をつけて良い作品を作ってください。

中西　忠彦
　市川様、今日は違いところ小松ロータリークラ
ブへ卓話にお越し下さりまして誠に有難うござい
ます。蓮井さん、吉田さん、新谷さん、永年に渡
りロータリアン表彰おめでとうございます。中田
一於さん、北國文化賞受賞おめでとうございます。

八十山和代
　市川さん、今日は素晴らしい卓話を有難うご
ざいました。１８年間の歴史が「走馬灯」のよ
うに回想しました。日本国のために、中国人や
インド人の上にたつアジアの「担い手」の一人
として更にスキルアップされるように祈ってい
ます。

吉田　直人
　ロータリークラブ在籍４０年の賞を頂き、何
となく過ごして来た様な感じで恥じ入って居り
ます。過分な賞、本当に有難うございます。

新谷　紀栄
　お陰様でロータリアン在籍３０年且つ出席率
１００％のガバナー表彰を戴きました。有難う
ございます。皆様のお付き合いの賜物です。ま
た、中田一於会員の北國文化賞、おめでとうご
ざいます。

西　正次
　中田さん、北國文化賞受賞おめでとうござい
ます。

中田　一於
　今年の北國文化賞を頂戴することになり、
昨日授賞式に出席して参りました。大変お
ごそかな式典で感激致しました。今後とも
宜しくお願い致します。市川様、本日は貴
重な卓話を頂き有難うございます。残念な
がら私には着いていけない時代が来る様で
すね！

那谷　忠雄
　前回セント君家族旅行では大変お世話に
なり楽しく過ごさせて頂き有難うございま
した。当日の２７００回例会で１２３０回
皆出席となり、我ながら驚いています。中
田会員、受賞続きですね。心よりお祝い申
し上げます。町屋ギャラリー松の家にて、
高光一也画伯の追悼展を１２日が命日との
ことで企画いたしました。油絵、小菊、書
三菩薩などございますので、お近くへお越
しの折には是非お立ち寄り下さい。

ニコニニコニコBOX

白　  美   娜  様
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卓話卓話卓話  「リハビリテーションの現状と支援のための応用術」

　２００５年１０月５日に金沢に来て、５年間を金沢で暮して
います。金沢大学工学部を今年の３月に卒業し、現在金沢大学
大学院の人間適応制御研究室に所属しています。弟が生まれつ
きの障害を持っているため、小さい頃から体が不自由な人の生
活を身近なところで見ることができ、いつかこういう人の生活
を少しでも楽にさせる仕事がしたいと思いました。今の研究で
はリハビリテーションを行う患者さんを対象として、小型の簡
便なセンサーを用い活動状況を把握したり、歩行分析を行える
装置を開発しています。学部の４年間は国費留学生として学業
に集中し、今は大学院生活をロータリーという強いサポートの
中で送っています。経済的な補助だけでなく、月１回の例会や
様々な行事への参加は日頃の生活では経験できないもので、新
鮮な刺激になっています。
常に将来のことを考えさせ、
今を頑張れるようにしてく
れるのがロータリアンが、
米山奨学生を支援すること
の強さだと思います。



2703回　2010年11月18日　例 会 於：小松グランドホテル

■会長挨拶・報告　堀　伸市

　先週１２日、この時期としては８年ぶりに季節はずれの黄砂を観測しました。当日、金沢で白くかすんだ水墨
画のような幻想的な街並を見て一句作ってみました。「霜月に　黄砂かすむや　街の色」
　先日、北國新聞に山田会員の「デスク日誌」というタイトルのコラムがあり、これまで小松市はモノづくり町
ということで製造品出荷額では県内でトップの座を維持してきました。しかし、昨年ついにこの座を白山市に抜
かれてしまいました。人口でも平成の大合併以降、白山市に抜かれてしまった小松市。
　現在小松市では来年から向こう１０年のまちづくりの素案を作成中です。果たして小松市が南加賀の中核都市
として再浮上できるかどうか。また、どのように定住人口や交流人口を増やし、活力を取り戻せるかどうか、大
きな正念場を迎えています。

植   村　  哲  様

石川県企画振興部長
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介
者
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弘
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員

卓話卓話卓話  「新幹線金沢開業後の南加賀地域の戦略は？」

　平成２６年度末に迫った北陸新幹線金沢開業は、東京と金沢との間で年間往復
約１２００万人の交流人口を最短で約２時間半で運びうる高速交通体系であり、現
在年間約１６０万人規模の利用者を誇る小松空港の羽田便に大きな影響を与えるこ
とが予想される。また、企業撤退や温泉街の不振、世界的景況に大きく左右され
るものづくり産業など、南加賀地域の経済状況は厳しく、新幹線開業の受け皿と
なるべき産業基盤がどのようになるのか懸念される。
　こうした中で小松を含む南加賀地域の取り組みとして重要なことは、小松空港
の発展可能性のうち今まで検討が深まっていない部分をどのように掘り起こし、
そして南加賀の地域資源を今までとは違った切り口から開拓していくことではな
いだろうか。
　小松空港については、これまで実は「ビジネス仕様」「金沢の玄関口」という
側面を持っていたとも言えるが、首都圏の観光需要に対する取り組みが十分であ
ったかどうかという課題がある。今後は関西方面からの誘客に依拠していた小松
・加賀の各温泉を首都圏に売り込むなど、「南加賀地域の観光の玄関口」としての
位置づけを明確に意識するとともに、羽田便乗継割引の活用や空港自体の利便性
の向上などに取り組むことが重要であろう。
　また、南加賀の地域資源については、ともすると（重要な役割を担っておりなが
ら）地味になりがちなものづくり産業を、県内外の学生、生徒の理科教育やホビ
ー等の付加価値のある新規分野に結び付けていくとともに、温泉の「囲い込み観
光」から脱して農林水産業やものづくり産業などの多業種が参加する観光を展開
し、さらに小松空港を玄関口と位置付けている福井県境地域と連携した観光ルー
トづくりなどに取り組んでいくことが重要である。また何よりも、藩政時代や北
前船などの南加賀の歴史を再認識し、「南加賀としてのアイデンティティ」を創出
することを通じて、住民が自らの地域に誇りを持つことが活性化の推進力となる
のではないだろうか。

★ メークアップ届
・11／7　   地区ＲＡＣ会長幹事会　堀、中西、中澤
・11／9　   第５回ミニフォーラム　北村、新滝、岡田、上出、川腰、山田、西、小林幹雄　
・11／10　５５周年実行委員会　　  塚本、堀、中西、吉田弘、中田、本村、嶋田、斉藤

★ 11月11日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 64名　・出席数 43名　 ・欠席数 21名　・出席率 67.19％例 会 報 告

堀　伸市
白美娜さん「リハビリテーションの現状と支援
のための応用術」についての卓話有難うござい
ました。来週、志賀ＲＣと門前ＲＣでの卓話頑
張って下さい。

宮城　敏子
　ペクさん、これからの時代とても大切な研究
ですね。一生懸命頑張って、社会のためにつく
してください。本日は良いお話有難うございま
した。

野尻　順滋
　白さん、今日は貴重なお話有難うございまし
た。最近、福祉施設の建築設計も多くお聞きし
たかったのですが、残念ながら中座しました。
今後の研究、生活、頑張って下さい。

中西　忠彦
　白さん、卓話有難うございます。この調子で
志賀も門前も頑張って下さい。

蓮井　正樹
　白さん卓話有難うございました。この調子
で門前、志賀ＲＣで卓話して下さい。堀会長、
中西幹事同行宜しくお願いします。

蓮井　正亮
　在籍４０年、夢か幻か？

ニコニニコニコBOX

〜 首都圏−小松間の高速交通体系の変化にいかに取り組むか 〜



★ メークアップ届
・11／11　第１回選考委員会　堀、野尻、宮城、中西、角谷、那谷
・11／11　１１月定例理事会　 堀、宮城、中西、杉本、本村、本田、中田、澤矢、斉藤、吉田弘
・11／11　京都南ＲＣ　 　　　八十山
・11／15　小松シテイＲＣ　   八十山

★ 11月18日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 64名　・出席数 42名　 ・欠席数 22名　・出席率 65.63％例 会 報 告

2704回　2010年11月25日　職場例会 於：㈱イーピーエム・コーポレーション

■会長挨拶・報告　堀　伸市

　本日の職場例会の会場である㈱イーピーエム・コーポレーションの社長・北川
善昭様より、６年前の牧野年度の３月に「親父の企業」と題して素晴らしい卓話
を頂いたことがあります。現在の社屋は、昨年ＢＭＷとミニクーパーが統一され
完成しました。社員も顧客満足を目指しレベルアップされています。

堀　伸市
　植村様、本日はお忙しいところ南加賀地域に
ついての貴重な卓話を頂き有難うございました。
今後更なるご活躍をご祈念申し上げます。安藤
さん「アリス館志賀」での見学、白さん共々大
変お世話になりました。中田さん、おめでとう
ございます。「北國文化賞授賞祝賀会」楽しみ
にしております。

宮城　敏子
　植村部長様、今日は未来のある良いお話を有
難うございました。これから益々繁栄する様に
ご活躍下さい。宜しくお願いします。

西　正次
　植村部長様、本日は小松ＲＣのために卓話頂
き誠に有難うございました。南加賀地域発展の
ためにご尽力宜しくお願い致します。

岡田　靖弘
　植村部長様、公私共々大変お忙しい中、貴
重な卓話有難うございました。今後とも、小
松、石川のため、益々のご活躍をお祈りして
おります。

澤矢　豊伸
　植村部長様、卓話を伺いながら岡田さんの
下の企画課で働いていた頃を思い出しており
ました。お力を発揮して頂き、地価を上昇さ
せてもらいたいと思います。

ニコニニコニコBOX

★ 職場例会 株式会社 イーピーエム・コーポレーション 職業奉仕委員長  出口  勲会員

北川　善昭 代表取締役社長 特販部セールスマネージャー   谷内  弘 会員



★ メークアップ届
　・11／16　志賀ＲＣ　　堀
　・11／17　小松ＲＡＣ　丸山、山本
　・11／18　門前ＲＣ　　中西

★ 11月25日（木）〈職場例会〉  於：㈱イーピーエム・コーポレーション
　 ・会員数 64名　・出席数 34名　 ・欠席数 30名　・出席率 53.13％例 会 報 告

㈱イーピーエム・コーポレーション
代表取締役社長　北川善昭様　
　皆様、当社にお越し頂き有難うございます。
谷内弘の卓話に感謝して。

堀　伸市
　本日の職場例会、谷内さん、職業奉仕委員長
の出口さん、大変お世話になり有難うございま
した。

宮城　敏子　
　谷内弘会員、今日は有難うございました。入
る時の感じ、そして全体の雰囲気、とても感心
致しました。見習うところがいっぱいありまし
た。今後のご繁栄を祈ります。

那谷　忠雄
　谷内会員、本日はＥＰＭにての職場例会有難
うございます。素晴らしい店舗、素晴らしいス
タッフに感心致しました。２７年前に６３３に
乗っていて、素晴らしい吹上がりに酔っていま
した。本村会員、喜楽庵をご提供いただき和気
藹々の内に家庭集会を行なう事が出来ました。
心より御礼申し上げます。

杉本　雅規
　谷内さん、卓話有難うございました。ＢＭＷ
に乗っていて大きな事故にあいましたが、怪我
一つ無く、とても丈夫で安全な車で命拾いしま
した。

中西　忠彦
　谷内会員、今日はお世話になります。先週
は米山奨学生の白さんと一緒に門前ＲＣに行
って参りました。

出口　勲
　谷内さん、イーピーエムコーポレーション
の皆様、職場例会を快くお引き受け下さり心
から感謝申し上げます。有難うございました。

谷内　弘
　本日は、当社での職場例会のお越し下さい
まして有難うございます。社員一同歓迎致し
ます。

ニコニニコニコBOX

★ 家庭集会

ニコニコBOXの年間達成目標
2,000,000 円!

ニコニコBOX11月末の累計金額
817,900 円!

1111 月誕生祝月誕生祝 13日
22日

本田　外男 会員
土定　助勇 会員

27日 西　　正次 会員

★11月誕生祝い

日時：１１月１８日（木）   場所：喜楽庵


